

# DREW BINSKY

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- **World Traveller Who Has Visited All 197 Countries Since 2012**
- **Video Creator and Social Media Personality with over 13 million followers**



Drew Binsky adalah seorang penjelajah dunia yang telah mengunjungi 197 negara sejak tahun 2012. Ia bekerja sebagai pembuat video penuh waktu dengan lebih dari 13 juta pengikut media sosial dan 7 miliar penayangan video. Ia juga merupakan pegolf dengan 3 handicap dan pemegang Rekor Dunia Guinness 2X.

Binsky dibesarkan di Scottsdale, Arizona yang cerah dan lulus dari The University of Wisconsin-Madison, dengan jurusan ganda di bidang ekonomi dan kewirausahaan. Penyakit perjalanan pertama kali menimpanya ketika dia belajar di luar negeri di Praha selama tahun pertama kuliahnya. Setelah menjalani semester yang luar biasa dalam tinggal di Eropa dan bepergian ke 20+ negara, dia tahu dia ingin berkarier di bidang traveling.

## Topics

- Adventure
- Arts and Culture
- Creativity
- Social Media

Dua bulan setelah lulus universitas, Binsky pindah ke Korea Selatan untuk menjadi guru bahasa Inggris. Selama 18 bulan tinggal di Korea, ia memulai blog perjalanan pertamanya - "The Hungry Partier" - di mana ia dapat mendokumentasikan pengalaman perjalanan dan kehidupan malamnya di seluruh dunia. Bertekad untuk meningkatkan jumlah pemirsa global sejak hari pertama, Binsky menghabiskan 50+ jam per minggu untuk menulis postingan blog, membangun jaringan dengan blogger lain, dan mengembangkan saluran media sosialnya dari awal.

Setelah 3 tahun kerja keras dan kesabaran, Binsky mengembangkan "The Hungry Partier" menjadi 150 ribu+ pembaca bulanan dan 100 ribu+ pengikut media sosial. Dia mengganti namanya menjadi Drew Binsky, begitulah dia dikenal di semua saluran media sosial.

Pada tahun 2015, Binsky meninggalkan Korea untuk berkeliling dunia penuh waktu dengan impian mengunjungi setiap negara di dunia. Selama beberapa tahun terakhir, ia telah mengembangkan kecintaannya untuk mengunjungi negara-negara yang dianggap berbahaya -- Afghanistan, Venezuela, Irak, Suriah, Pakistan, Libya, dan Iran. Binsky senang mematahkan stereotip dengan berbagi cerita positif tentang masyarakat dan budaya.

Binsky berencana untuk terus bepergian ke tempat-tempat yang jauh dan membangun komunitas perjalanan terkuat di dunia. Proyek terbarunya adalah sebuah buku, serial dokumenter 6 bagian (yang diambil di 6 negara terakhirnya) dan kursus untuk membantu Anda menjadi seorang traveler yang lebih baik dan menghemat uang.